

SAINTE MARGUERITE BOURGEOYS

Ste Marguerite Bourgeoys, la "grande sainte du Nouveau Monde", née en 1620 à Troyes, retourne à Dieu le 12 janvier à Ville-Marie (Canada). Poursuivant son œuvre d'éducation commencée en France et se sentant appelée à la vie missionnaire, cette jeune fille souriante et forte fonde la *Congrégation de ND. de Montréal* en Nouvelle-France pour dispenser un enseignement dans les *petites écoles*. Elle est tant aidée par les *Filles du Roy* que Marguerite est surnommée la « *Mère de la colonie* » ! Très sensible au mystère de la Visitation, infatigable, elle crée un ouvroir, une école de formation de maîtresses et l'*Œuvre des Tabernacles*.

Dans les deux albums, R. Lesueur agrément, de ses fins traits de crayon et la richesse de son imagination, des dessins qui complètent le récit de la vie de ces deux figures, pour la plus grande joie des enfants qui aiment colorier.

4 ans EB

revue bimestrielle de l'AFS n° 271 (octobre 2020)

SAINTS LOUIS ET ZÉLIE MARTIN

Ce couple admirable, Louis et Zélie Martin, **père et mère de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus**, est un exemple de sainteté vécue dans le mariage. C'est pour le ciel qu'ils ont élevé leurs cinq filles qu'ils ont données au Seigneur. Cet album, doux et profond à la fois, est un condensé de la vie de ce couple, exemple pour toutes les familles. Les belles illustrations d'I. de Chanterac méritent d'être coloriées, mais par des doigts délicats d'au moins 8 ans.

4 ans EB

revue bimestrielle de l'AFS n° 268 (avril 2020)

SAINT BARTHÉLEMY, L'APÔTRE DES ARMÉNIENS

M. Vial-Andru - *Éd. Saint Jude* (2019, 80 p. 5 €)

En cette année d'établissement, tous les 24 avril, d'une journée de commémoration nationale du génocide arménien, l'auteur nous parle de l'Arménie et de Saint Barthélemy. Quel est donc cet apôtre toujours représenté tenant sa propre peau ou encore ayant dans la main droite une icône de la Sainte Vierge et dans la main gauche le couteau à large lame de son martyr ? Peut-être est-il allé en Arabie, Mésopotamie et jusqu'en Inde ? Mais c'est en Arménie, pays profondément chrétien depuis des temps immémoriaux, qu'il y est vénéré et qu'on y retrouve sa trace. Son portrait est dans toutes les églises et monastères. Sous la plume toujours enlevée et pleine de détails de l'auteur, nous découvrons l'évangélisation de l'Arménie par ce saint animé d'une foi toujours plus forte et vainqueur du démon. L'histoire de l'Arménie n'est pas facile ; une géographie qui ne nous est pas familière, des noms difficiles. Mais l'auteur nous entraîne une nouvelle fois avec enthousiasme. Épisode par épisode, le feuilleton passionnant de la vie de Saint Barthélemy - jusqu'à son martyr - et de l'Arménie, se déroule.

Les jeunes lecteurs se laisseront facilement gagner par l'aventure magnifique et émouvante de ce beau pays, premier État, en 301, à avoir adopté la religion chrétienne comme religion unique et officielle.

10 ans CLC

revue bimestrielle de l'AFS n° 268 (avril 2020)